

NPRG-Jahresbericht 2020

1. Organisation und Mitglieder

Die Struktur der NPRG blieb im vergangenen Jahr unverändert.

Der Vorstand tagte im Jahr 2020 insgesamt dreimal, teilweise auch virtuell. Regelmässig wurden Informationen und Meinungen auch über E-Mail oder per Telefon ausgetauscht. Der Vorstand setzte sich zusammen aus:

- Regula Ruetz, Präsidentin und Delegierte im Zentralvorstand
- Ursula Kyburz, Vizepräsidentin
- Dominik Prétôt
- Satoshi Sugimoto (interne Revision)
- Frank Linhart

Dr. Melchior Buchs und Martina Hilker sind im Jahr 2020 aus dem Vorstand ausgetreten.

Nathalia Chtanova und Cornelia Kilchherr wurden angefragt, sich im Vorstand zu engagieren. Sie haben bereits an Vorstandssitzungen teilgenommen. Der Vorstand wird die beiden zur Wahl an der GV 2021 vorschlagen.

Für das grosse, ehrenamtliche Engagement der einzelnen Vorstandsmitglieder möchte ich an dieser Stelle herzlich danken.

Die Geschäftsstelle wurde wiederum durch die ruweba kommunikation ag in Riehen betreut.

Per 31. Dezember 2020 verzeichnete die NPRG einen Mitgliederstand von 50 Berufsmitgliedern, 6 akkreditierten Berufsmitgliedern, 17 Kollektivmitgliedern, 1 Einzelmitglied und 0 Ehrenmitglieder. Die NPRG umfasst somit **74 Mitglieder** (Personen und Firmen), ohne Kollektivzusatzmitglieder. Gegenüber 2019 haben wir insgesamt 7 Mitglieder weniger.

Im Jahr 2020 ist leider unser Ehrenmitglied Robert Piller verstorben. Er hat sich sehr für die NPRG engagiert und wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

2. Anlässe NPRG 2020

27. Januar 2020 NPRG-Neujahrsapéro 2020 im Gast- und Kulturhaus Teufelhof mit Blick hinter die Kulissen durch den Inhaber und Geschäftsführer der Wyniger Unternehmensgruppe, Herr Raphael Wyniger .

Dieser Anlass war mit 30 Teilnehmern gut besucht. Es fand eine interessante Führung statt und danach wurden wir zu einem grosszügigen Apéro Riche eingeladen.

Kurz nach diesem Anlass kam es zu Covid-19-bedingten Lockdown-Massnahmen. Physisch durchgeführte Veranstaltungen waren nicht mehr möglich. Mehrere geplante Anlässe mussten teilweise mehrfach verschoben werden. Deshalb konnte der nächste Anlass, die GV, erst nach den Sommerferien durchgeführt werden. Im Herbst folgte dann der nächste Lockdown bis im Frühjahr/Sommer 2021.

«NPRG-Generalversammlung 2020»

26. August 2020 GV im Restaurant Löwenzorn mit Referat von Alberto Stival, Präsident pr suisse

Nach einer kurzen Rückschau auf die letztjährigen Anlässe und Aktivitäten ging die Präsidentin auf die Mitgliederzahlen ein und vermerkte, dass diese gesamtschweizerisch leider seit einigen Jahren rückgängig seien. Die Corona Situation hat diesen Trend noch zusätzlich verschärft. Die Jahresrechnung 2019 wies einen Verlust von CHF -542.57 aus. Der Geschäftsbericht und die Jahresrechnung 2019 wurden einstimmig angenommen. Es standen keine Wahlen für den Vorstand an. Roland Stoffel, respektive die FIDUCIAM AG, wurde von der Generalversammlung für ein weiteres Jahr wiedergewählt. Dem Vorstand und der Präsidentin wurden einstimmig Décharge erteilt. Nach dem statutarischen Teil informierte der neue pr suisse Präsident, Alberto Stival, zu seinen Visionen, und Zielen, sowie zu den wichtigsten Projekten von pr suisse.

15. Oktober 2020 NPRG 12nach12-Lunch im Restaurant Löwenzorn mit Johann Rudolf Meier, Unternehmensleiter der Berest Gruppe zum Thema «Wie geht die Berest Gruppe mit der Coronakrise um?»

Herr Meier berichtete, dass die Krise nur durch Führungsstärke, eine klare Kommunikation und das Zusammenstehen innerhalb und zwischen den einzelnen Betrieben möglich war. 2'000 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen wurden in Kurzarbeit geschickt. Der Wunsch der Kunden nach einem Besuch in einem Restaurant ist unvermindert da und die Berest Gruppe konnte über einen erfolgreichen Gutscheinverkauf an Private und Firmen den Umsatzeinbruch minimieren.

Mehr zu den NPRG-Anlässen entnehmen Sie unserer Website www.nprg.ch.

3. Finanzen und Revision

Die Jahresrechnung 2020 weist einen Verlust von CHF -1'465.40 aus. Per Ende betrug das NPRG-Vermögen somit CHF 4'009.15. Die Revision der NPRG-Jahresrechnung wurde von der Treuhandgesellschaft Fiduciam AG durchgeführt. Herrn Roland Stoffel danken wir herzlich für die kostenfreie Revision, für die Prüfung der Jahresrechnung und das Erstellen des Revisionsberichts.

4. Kommunikation

Die NPRG-Newsletters bieten Einsicht in die Aktivitäten der Regionalgesellschaft und vermitteln Informationen zu PR-relevanten Themen, interessanten Sachverhalten, Aktivitäten des Berufsverbands oder Angeboten für die Mitglieder. Sowohl die NPRG-News als auch die Einladungen zu den Anlässen werden via Online Tool «Mail Chimp» verschickt.

5. pr suisse 2020

Präsidiumswechsel und Ausschuss

Im vergangenen Jahr wurde Alberto Stival zum neuen Präsidenten von pr suisse gewählt. Anlässlich der NPRG-GV vom 26. August 2020 zeigt er den anwesenden Mitgliedern auf, wohin er den

Berufsverband lenken will, was seine Visionen und Ziele sind, und welche Projekte er primär aufgreifen möchte.

In der Folge hat er einen Ausschuss gebildet, welcher bereits ab Frühjahr 2021 tätig war und dann an der pr suisse GV offiziell gewählt wurde. Er setzt sich zusammen aus dem Präsidenten, Alberto Stival, Olivier Burger von der ZSPR – zuständig für die Bildung – und Regula Ruetz von der NPRG – zuständig für Finanzen, Kommunikation, Mitgliederwesen und Anlässe. Als Zentralvorstandsmitglied wurde ich zudem an der GV als Vizepräsidentin und Vertreterin des Präsidenten gewählt.

Zentralvorstand und GV

Der Zentralvorstand tagte insgesamt siebenmal – teilweise auch virtuell. Zudem fanden zusätzlich diverse Ausschusssitzungen statt.

Die ordentliche Generalversammlung der pr suisse fand am 24. Juni 2021 in der Tissot Arena in Biel statt. Davor durften die Teilnehmenden das Swatch Gebäude und das Museum besichtigen.

6. Ausblick 2021

Das Programm 2021 finden Sie auf der NPRG-Webseite www.nprg.ch.

Wir freuen uns, wenn sich die NPRG-Mitglieder aktiv im Verbandsleben einbringen, dem Vorstand Anregungen für Aktivitäten und Verbesserungsvorschläge unterbreiten und Kolleginnen und Kollegen für eine Mitgliedschaft bei der NPRG gewinnen können.

Dank

An dieser Stelle möchte ich allen NPRG-Mitgliedern für das Vertrauen danken, welches sie dem Vorstand, der Geschäftsstelle und der Präsidentin im vergangenen Jahr entgegengebracht haben. Insbesondere bedanken möchte ich mich bei den Mitgliedern, die trotz Corona und abgesagten Anlässen der NPRG treu geblieben sind. Ihnen allen haben wir als Dankeschön Ende Jahr einen Restaurant-Gutschein zukommen lassen und damit gleichzeitig die arg gebeutelte, regionale Gastronomie unterstützt.

Meinen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand danke ich herzlich für Ihren grossen Einsatz, ihre vielen wertvollen Beiträge und ihre aktive Unterstützung während des vergangenen Jahres.

Für den Jahresbericht 2020:
Regula Ruetz, Präsidentin NPRG
Basel, im August 2021